## Le Télégramme

## Gilles-Gahinet.

## Des résultats en planche à voile au top!

Publié le 22 mai 2018



Quatre jeunes du collège Gilles-Gahinet, entraînés par Yann Menantea, se sont distingués lors du Championnat de France UNSS de planche à voile, qui se déroulait à Larmor-Plage du 14 au 17 mai. L'équipe d'Arradon se place ainsi en seconde position de cette compétition dans la catégorie « collège établissement ». Ce rendez-vous a également permis à Hippolyte Briffaut d'accéder à la certification de « jeune officiel national ».